
Câmara  Municipal  de  Campina
Grande  Realiza  Última
Audiência Pública para a LOA
2024
Na próxima segunda-feira (11), a Câmara Municipal de Campina
Grande  dará  continuidade  às  discussões  acerca  da  Lei
Orçamentária Anual (LOA) para o ano de 2024. As audiências
públicas, que têm sido conduzidas pela Comissão de Finanças,
Orçamento, Fiscalização Financeira e Controle, visam promover
a transparência e a participação da comunidade no processo
decisório.

A  sessão,  agendada  para  iniciar  às  9h,  segue  a  mesma
programação  da  audiência  anterior  realizada  no  dia  4  de
dezembro.  Os  vereadores,  nesse  contexto,  terão  a
responsabilidade de apresentar Emendas Parlamentares durante o
período de 12 a 15 de dezembro, contribuindo assim para a
formulação de um orçamento alinhado às necessidades e demandas
do município.

No decorrer do dia 11 de dezembro, diversas entidades e órgãos
municipais  participarão  dos  debates,  juntamente  com  os
delegados  do  Orçamento  Participativo,  enriquecendo  as
discussões.  Entre  os  participantes  destacam-se  a  STTP
(Superintendência  de  Trânsito  e  Transportes  Públicos),
Secretaria de Obras, Secretaria de Planejamento, Secretaria de
Agricultura,  URBEMA  (Urbanização  de  Campina  Grande),
Secretaria de Juventude, Esporte e Lazer, Secretaria Municipal
de Assistência Social, Fundo Municipal de Assistência Social –
FMAS, Fundo Municipal de Infância e Adolescência, Secretaria
de Saúde e Fundo Municipal de Saúde.

A população é convidada a acompanhar e participar ativamente
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desse importante momento, exercendo seu papel na construção de
um orçamento que reflita as reais necessidades e aspirações da
comunidade campinense. A Câmara reafirma seu compromisso com a
transparência e a democracia, buscando consolidar um orçamento
que promova o desenvolvimento sustentável e a qualidade de
vida de todos os cidadãos.

Acompanhe  a  audiência  pública  acessando  o
portal www.camaracg.pb.gov.br, pelo canal no youtube CâmaraCG
Oficial  (https://www.youtube.com/@CamaraCGOficial)  ou  no
plenário da Casa de Félix Araújo.

Foto: Josenildo Costa

Fabiana comunica a homologação da Lei 8.895 dos odontólogos

Fabiana Gomes (PSD) fez o registro da homologação da lei 8.895
que beneficia os odontólogos com o pagamento proporcional de
acordo com os indicadores de atendimento, não só ganha os
profissionais da odontologia, ganha a população que vai ser
atendida  na  atenção  básica,  pela  equipe  de  estratégia  da
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família.  É  um  avanço  para  os  odontólogos.  Desde  2022,  a
odontologia tem evoluído, não é o que se quer, mas tem que se
registrar os avanços. No ano passado foi entregue o Centro de
Distribuição  de  Insumos  Odontológica,  foi  requalificado  e
entregue o CEO do Catolé, foi aumentada em oito as equipes de
estratégia  de  saúde;  as  UPAS  funcionam  agora  24  horas  de
domingo  a  domingo,  os  consultórios  foram  climatizados;  o
programa de prótese foi reativado. “Tenho a grata satisfação
em dizer que sou parte de tudo isso. Temos um Odontomóvel, não
está perfeito e não é o que queríamos, mas estamos lutando
para que cada vez mais esta odontologia cresça. É preciso que
se  deixe  registrado  que  vai  continuar  ativa  e  atenta
defendendo os interesses da classe e da população que utiliza
a odontologia em nossa cidade” concluiu a vereadora.

TRIBUNA

Rostand Paraíba (PP) voltou a falar a respeito do impedimento
da  realização  do  evento  do  Grau  Fest  no  local  que  seria
realizado no próximo dia 10, lamentou a falta de um espaço
apropriado na cidade. Também falou sobre projetos que já foram
aprovados, mas que não saem do papel, como por exemplo, as
Arenas Esportivas.



Foto: Josenildo Costa

Napoleão  Maracajá  (PT)  falou  sobre  a  gratificação  que  os
vigilantes recebem e que já dialogou com o líder do governo
falando sobre a importância da pauta. O vereador informou que
os vigilantes recebem uma gratificação chamada risco de vida,
no entanto, que está congelada há mais de 20 anos no valor de
92,00 reais.
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Olimpio Oliveira (UNIÃO) falou sobre o decreto do Chefe de
Executivo  nº  4.799/23,  que  dispõe  sobre  a  declaração  de
interesse  social  e  utilidade  pública  para  efeitos  de
desapropriação de 36 imóveis na área do Parque do Povo. O
vereador  se  solidarizou  com  as  famílias  do  local,  que
escolheram  construir  suas  casas  e  formarem  suas  famílias,
visto que de uma hora para outra a Prefeitura decidiu retirá-
los do local. “Vendo o que está acontecendo em Maceió, me
transporto para Campina Grande”,

Bruno Faustino (PDT) na Tribuna cobrou a conclusão da obra do
canal da Ramadinha e a entrega do PSF. E falou a respeito do
tema do colega Napoleão, o pagamento dos vigilantes.

MINUTO  DE  SILÊNCIO:  Após  a  leitura  de  votos  de  pesar  de
autoria  de  vários  vereadores  a  CASA  silenciou  em  memória
póstuma aos que faleceram.

REQUERIMENTOS:  Foram  aprovados  50  requerimentos,  votos  de
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pesar e votos de aplausos, de autoria de diversos vereadores.
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O vereador Alexandre Pereira (UNIÃO) fez registro dos votos de
aplausos  que  destinou  para  Daniel  Carlos  Araújo,  Flaviane
Pereira de Araújo, Jessica de Araújo e Ingrid de Melo, alunos
da Escola São Vicente, por terem participado de um evento da
entidade sindical a qual o vereador exerce a presidência.
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A 121ª sessão ordinária da 3ª sessão legislativa da Câmara
Municipal de Campina Grande, realizada nesta quinta-feira (7),
em  formato  híbrido,  foi  presidida  por  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos)  e  pela  vereadora  Fabiana  Gomes  (PSD)  e
secretariada  por  Renan  Maracajá  (Republicanos).

Acompanhe  as  sessões  da  Câmara  acessando  o
portal www.camaracg.pb.gov.br, pelo canal no youtube CâmaraCG
Oficial (https://www.youtube.com/@CamaraCGOficial).

O  presidente  Marinaldo  Cardoso  (Republicanos)  encerrou  a
sessão, convidando os vereadores para participar da segunda e
última audiência da Lei Orçamentária Anual, que será realizada
na próxima segunda-feira (11).
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